

Vorstand mit neuen Gesichtern

Junge Beisitzer und neue Stellvertreter im Führungsteam der SPD Seligenstadt / Ehrung für Jürgen Götz

SELIGENSTADT • Eine eigene Satzung, Vorstandswahlen und aktuelle politische Themen beschäftigten die SPD Seligenstadt in der Jahresversammlung.

Der SPD-Ortsverein Seligenstadt hat sich erstmals eine eigene Satzung gegeben. Damit sollen die Regeln für das Wirken des Vereins und des Vorstands für alle Mitglieder klar und nachvollziehbar werden. Die neue Satzung fand allgemeine Zustimmung und wurde einstimmig angenommen. Sie war dann auch die Grundlage für die nachfolgenden Wahlen unter Leitung des Unterbezirksvorsitzenden Ralf Kunert.

Der Vorsitzende Dr. Reiner Stoll wurde einstimmig bestätigt. Auch KassiererIn und Schatzmeisterin Brigitte Kotzmann sowie Pressesprecher Franz Roski wurden wiedergewählt. Neue stellvertretende Vorsitzende sind Nicole Fuchs und Hans-Peter Kronenberger. Als Schriftführerin gehört Professor Martina Ritter fortan zum geschäftsführenden Vorstand.

Neue Ideen und eine deutliche Verjüngung gehen mit den Wahlen des weiteren



Der Gesamtvorstand der SPD (von links): Hans-Peter Majcen, Peter Hackradt, Franz Roski, Jelena Ebert, Doris Globig, Alexander Seng, Ayla Sattler, Marius Müller, Nicole Fuchs, Michael Gerheim, Brigitte Kotzmann, Dr. Reiner Stoll, Hans-Peter Kronenberger, Ralf Kunert (Unterbezirksvorsitzender), Gerhard Albrecht, Prof. Dr. Martina Ritter, Rolf Wenzel, Katharina Christ und Patricia Thoma. • Foto: Hampe

Vorstandsteams einher. Als neue Beisitzer stehen Jelena Ebert, Katharina Christ, Alexander Seng und Hans-Peter Majcen neben den bewährten Kräften Gerhard Albrecht, Doris Globig, Peter Hackradt, Marius Müller und Dieter Seng. Kraft Amtes gehören Ayla Sattler als Vorsitzende der Jusos und der Fraktionsvorsitzende Michael Gerheim zum Vorstand, ebenso Ex-

Bürgermeister Rolf Wenzel als Ehrenmitglied.

Besonders geehrt wurde Jürgen Götz für 25 Jahre Mitgliedschaft. Vielen ist er durch seine langjährige Tätigkeit in der Stadtverordnetenversammlung und als Pressesprecher der SPD bekannt.

In seinem Bericht hob der Vorsitzende Dr. Reiner Stoll besonders hervor, dass sich der Ortsverein durch einige

Neumitglieder deutlich verjüngt habe. Neben den zahlreichen Veranstaltungen thematisierte er das SPD-Konzept zur Stadtentwicklung unter dem Schlagwort „Seligenstadt 2030“, das im vergangenen Jahr vorgestellt wurde. Unter dieser Marke möchte der Vorstand demnächst die Themen Wohnen und Verkehr aufgreifen. Auch die Vorstellungen für die zu-

künftige Nutzung der Hans-Memling-Schule (HMS) kamen zur Sprache.

In den inhaltlichen Diskussionen machten die Mitglieder dem Vorstand und der Fraktion viel Mut, weiterhin deutlich für „fortschrittliche Positionen“ einzutreten. Beim Thema HMS unterstützten die Anwesenden das Konzept der SPD als das „bei Weitem attraktivste“. • kd